

# №179号 ふくし一里塚

学区の現状 12月1日現在  
 65歳～74歳 人口2,369人  
 75歳以上 人口2,186人  
 高齢化率 16.76% (市 22.12%)  
 発行：守山学区社会福祉協議会

## ボッチャ体験教室開催



11月18日(木)、守山障害者スポーツ協会(ユニスポ守山)さんに来ていただき、障がい者(児)福祉講座としてボッチャ体験教室を開催しました。今年、パラリンピックの開催もあり、一度やってみたいと参加された方もおられ、白熱した中にも笑い声が聞こえる楽しい時間となりました。 <地域福祉部会>



## ヒートショックにご注意ください!



急激な温度差が原因で、体調にも不調が出てまいります。

特に浴室などは、血圧の急変動が起こりやすく危険です。事前に部屋を温めるなどの対策をしてお過ごしください。

## 親子料理教室開催



12月11日(土)、製菓衛生師の小鳥居 恵先生に来ていただき、プッシュドノエルというチョコレートロールケーキをご指導いただきました。

先生の説明を熱心に聞きながら、それぞれに素敵なクリスマスケーキが完成しました。最後に可愛い箱に入れて持って帰っていただきました。

「生地作りが難しかったが、飾りつけが楽しかった」「また色々つくりたい」などの感想をもらいました。 <児童福祉部会>



## 守山市消防団 守山分団

明けましておめでとうございます。

守山分団です。皆さま同様、昨年も新型コロナにより、色んな行事が延期や中止になりました。

もちろん、自治会の訓練なども中止、延期となって残念です。しかし、災害はコロナ禍でも待ってくれません。昨年8月14日の大雨の際にも我々は、当日午前10時から翌日の午前8時30分まで出動し、水害などの処理活動、学区内巡回警備を行い、被害を最小限に抑えられたと思います。有事の際に確実に対応できる様、日々訓練等を行い、安心安全な守山市であるために微力ながら頑張っています。でも、厳しい事ばかりではありません。楽しいことも沢山ありますので、消防団を続けられるのだと思います。

例えば、年に1回ある互助会の事業や、消防学校での教育も楽しいです。年齢も仕事も違う団体で活動するのは今まで経験したことのない事ですが、これからも楽しみながら消防団活動を行って参ります。



守山学区の皆さま、これからも応援してください。

## 本町自治会

コロナ禍の影響を受け、本町敬老祝賀会は行われず、福祉部会員が70歳以上の高齢者宅を個別に訪問し、お元気な姿を拝見し、お祝いをお渡ししました。

防災訓練は、予め資料を配布し、紙面での実施。11月14日に、にぎわい広場でふれあい文化祭を開催し、手話を交えたコンサートやガラガラくじ等を実施しました。11月29日まで中山道街頭文化交流館で手作りの作品を展示し、もりいちスタンプラリーも同時開催しました。

本町自治会では、百歳体操が再開し、11月29日に体力測定を実施しました。12月19日に、自治会役員で自治会館の大掃除を、同日、もりやまいちも行われました。



年末夜警を、12月25日から27日に実施。早くコロナが収束し、全ての行事が再開され、皆さまの素敵な笑顔が見られることを願っています。

